

## Tagesordnungspunkt 14

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 26. September 2012

### Fußgängerunterführung Schwalbacher Straße

---

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die beabsichtigte Verfüllung der ehemaligen Fußgängerunterführung Platz der deutschen Einheit/Schwalbacher Straße nicht durchzuführen, sondern die Möglichkeit einer späteren Wiedernutzbarmachung offen zu lassen.

Begründung:

Durch die Baumaßnahmen am Platz der deutschen Einheit wurde eine oberirdische Querungsmöglichkeit über die Schwalbacher Straße in das Westend unterbunden. Nach Abschluss der Neugestaltung des Platzes sollte die Anbindung der Innenstadt an das Westend ja verbessert werden. Schon dafür muss die Fußgängerunterführung als Option erhalten bleiben

### Beschluss Nr. 0108

Der Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff  
Ortsvorsteher